Désignation des 16 délégués titulaires de la CAGB à l'AUDAB

Rapporteur: Monsieur le Président

La Communauté d'Agglomération est adhérente à l'AUDAB. Conformément à l'article 6 des statuts de cet organisme, la CAGB doit désigner 16 délégués titulaires pour la représenter à l'Agence d'Urbanisme de l'Agglomération de Besançon parmi les membres de son Conseil.

Monsieur le Président invite le Conseil à élire 16 délégués titulaires pour représenter la CAGB à l'AUDAB.

Premier tour de scrutin

Le dépouillement du vote a donné les résultats suivants :

Nombre de votants : 116
Nombre de bulletins trouvés dans l'urne : 116
Nombre de bulletins blancs ou nuls : 2
Nombre de suffrages exprimés : 114

Ont obtenu:

Jean-Louis FOUSSERET	114 voix	André BAVEREL	114 voix
Eric ALAUZET	114 voix	Jacques-Henry BAUER	114 voix
Jean-Claude CHEVAILLER	114 voix	Albert DEPIERRE	114 voix
Alexandre CHIRIER	113 voix	Jean-Paul DILLSCHNEIDER	114 voix
Vincent FUSTER	114 voix	Marcel FELT	114 voix
Paulette GUINCHARD-KUNSTLER	113 voix	Jean-Pierre FOSTEL	114 voix
Jean-Claude ROY	114 voix	Michel POULET	112 voix
		Robert STEPOURJINE	114 voix
		Jean-Pierre TAILLARD	112 voix

Christophe GRANDJACQUET 1 voix

M. Jean-Louis FOUSSERET a proclamé ces 16 délégués titulaires élus pour représenter la Communauté d'Agglomération du Grand Besançon à l'Agence d'Urbanisme de l'Agglomération de Besançon.

Pour extrait conforme,

Le Président